



Maria:

Ich bin Maria, die Mutter Jesu. Die Reise nach Betlehem war sehr beschwerlich für mich. Doch der Esel hat mich getragen. Damals, als der Engel Gabriel mich gerufen hat, hatte ich zuerst große Angst. Ich habe es mir nicht zuge-
traut, dieses besondere Kind zu bekommen. Manchmal tun wir uns schwer damit, den Ruf Gottes zu hören. Und doch habe ich JA gesagt zu diesem wundervollen Kind, zu Gottes Plan.



Und du?

Flüstere den Namen von einem Menschen, den du gern hast. Die Erwachsenen dürfen den Namen erraten. Dann darfst du den Namen einmal ganz laut rufen!



einfach zum Nachdenken ...

Gott meint es gut mit uns.
Wann hat es Gott gut mit dir gemeint?

Erzählt einander doch davon auf dem Weg zur nächsten Station.



